
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT
École à L’Orée-des-Bois

Mardi 23 mai 2023 – 19 h
Local 2003

Étaient présents :

Mme Nicole Frédérick Mme Maude Baillargeon

Mme Camille Leclerc Mme Mélanie Fauteux-Fagiolo

Mme Maude Perry-Melançon Mme Stéphanie Paradis

Mme Mélanie Guillemette M. David Morand

Mme Stéphanie Bouchard Mme Lee-Ann Béland Kilbride

Était absente :
Mme Manon Trudelle

1. Ouverture de la rencontre
La rencontre débute à 19 h.

1.1 Consignation des présences et vérification du quorum
Le quorum est atteint.

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour
L’ordre du jour est adopté tel que présenté.

Proposé par : Mme Perry-Melançon
Adopté par : Mme Guillemette
Proposition : CÉ : 32/05/23

3. Adoption du procès-verbal du 11 avril 2023
Le procès-verbal est adopté tel que présenté.

Proposé par : Mme Bouchard
Adopté par : M. Morand
Proposition : CÉ : 33/05/23

4. Suivis au procès-verbal du 11 avril 2023
Aucun suivi

5. Questions du public
Aucune question puisqu’il n’y a personne du public présent lors de la rencontre.

6. Frais chargé aux parents 2023-2024



Mme Frédérick présente les documents portant sur les frais exigés aux parents 2023-2024. Elle
mentionne qu’il y a quelques variations de prix, mais elle s’est assurée que les principes étaient
respectés.

Il est proposé d’adopter les documents tels que présentés.

Proposé par : M. Morand
Adopté par : Mme Paradis
Adopté à l’unanimité par les membres du conseil d’établissement.
Proposition : CÉ : 34/05/23

7. Fourniture scolaire 2023-2024
Mme Frédérick présente les documents portant sur le matériel demandé pour la
rentrée 2023-2024, mais il n’y a pas de changements significatifs.
Il est proposé d’adopter les documents tels que modifiés.

Proposé par : Mme Fauteux-Fagiolo
Adopté par : Mme Guillemette
Proposition : CÉ : 35/05/23

8. Entrée progressive au préscolaire 2023-2024
Mme Frédérick présente l’horaire proposé pour l’accueil progressif au préscolaire 2023-2024.
Il est proposé d’adopter le document tel que présenté.

Proposé par : Mme Bouchard
Adopté par : Mme Guillemette
Proposition : CÉ : 36/05/23

9. Budget du conseil d’établissement
Mme Frédérick présente le montant disponible, pour les membres, soit 2600 $, et les consulte
sur l’usage qu’ils souhaitent en faire.

Il est proposé d’utiliser un montant de 1498,80 $ pour l’achat de sacs d’éducation physique au
logo de l’école pour tous les élèves de l’école l’an prochain. Mme Frédérick fera le suivi pour la
commande.

Proposé par : M. Morand
Adopté par : Mme Perry-Melançon
Proposition : CÉ : 37/05/23

Il est également proposé d’utiliser le budget du CÉ afin de fournir un souper (sous forme de
boites à lunch) aux membres pour la dernière rencontre du 13 juin.

Proposé par : Mme Bouchard
Adopté par : Mme Guillemette
Proposition : CÉ : 38/05/23



10. Mise enœuvre des services complémentaires et particuliers.
Mme Frédérick présente aux membres le plan de mise en œuvre des services complémentaires
à l’école (TES, orthophonie. Psychologie et orthopédagogie).

Il est proposé d’adopter le plan de mise enœuvre présenté tel quel.

Proposé par : Mme Perry-Melançon
Adopté par : M. Morand
Proposition : CÉ : 39/05/23

11. Règlement concernant le traitement des plaintes sur des sujets autres que les services
rendus aux élèves
Mme Frédérick consulte les membres sur le document. Aucun commentaire ni avis ne sont émis
par les membres.

12. Comité de parents
Mme Baillargeon et Mme Béland Kilbride présentent aux membres les différents sujets abordés
lors des deux dernières rencontres du comité.

13. Nouvelles de l’école
13.1 Projet éducatif

Mme Frédérick présente le document de travail du projet éducatif 2023-2027. Elle mentionne
aux membres que la version définitive du projet éducatif sera à approuver lors de la première
rencontre du CÉ en septembre prochain.

13.2 ABC, prêt pour la 1re année

L’activité offerte aux parents de maternelle visant à les soutenir dans leur accompagnement de
leur enfant a été un franc succès. Merci à Mme Émilie Pelletier, orthopédagogue de notre école,
et à Mme Marie-Dominique Lessard, orthophoniste de notre école, pour l’organisation d’une
telle activité.

13.3 Semaine des services de garde

Mme Frédérick souligne l’excellent travail de l’équipe du service de garde lors de la semaine
précédente.

13.4 Assemblée générale de parents et rencontres de parents

Mme Frédérick mentionne aux membres que l’an prochain, l’assemblée générale et la rencontre
de parents des élèves de 2e à 4e année auront lieu le même soir, soit le 6 septembre 2023.

13.5 Remise des médailles de la persévérance

La remise des médailles de la persévérance s’est déroulée en présence des parents des élèves
méritants et a été fort appréciée de tous.

14. Autres sujets
Aucun sujet



15. Levée de l’assemblée
La séance est levée à 20 h 40.

Proposé par : M. Morand
Adopté par : Mme Paradis
Proposition : CÉ : 40/05/23

Nicole Frédérick
Secrétaire

______________________________ _______________________________
Nicole Frédérick Maude Baillargeon
Directrice par intérim Présidente


